

Mérida, 19 de enero de 1.996

Sr. D. Estanislao Carrasco Pérez

06800.- Mérida

Muy Sr. mío:

Aunque con cierto retraso, por el que deseo pedirle mis más sinceras disculpas, acuso recibo de su amable comunicación, en la que me expresa sus puntos de vista y su apoyo a esta Presidencia de la Comunidad Autónoma tras el proceso electoral autonómico de mayo pasado.

Como ud. bien dice, tras las últimas elecciones autonómicas se han venido dando una serie de circunstancias, no sólo a nivel nacional sino a nivel extremeño, en cuanto al devenir político, económico y social de la región, que no se habían dado con anterioridad.

La confluencia de intereses partidistas de la oposición ha venido pretendiendo cercenar la voluntad que, mayoritariamente, expresó el pueblo extremeño en los comicios del verano pasado.

No obstante, independientemente de las situaciones concretas y avatares por los que hemos venido atravesando en los últimos meses, la célebre pinza PP-IU, que se ha venido produciendo también en nuestra comunidad, la responsabilidad última a la que me ví abocado, mis deseos de no defraudar la confianza que en esta Presidencia y en el partido que la sustenta depositaron los extremeños, y la creencia de un

proyecto político y social que siga promoviendo cambios sustanciales en el seno de nuestra sociedad extremeña, me han seguido induciendo a salvar los obstáculos que, día a día, se venían promoviendo desde los distintos sectores políticos y sociales en Extremadura.

No soy persona que me arredre ante las dificultades y espero que, con el esfuerzo de muchos que como ud. tienen horizontes claros en lo social, seamos capaces de sacar adelante la nueva situación que se da en nuestra región.

Por mi parte, no escatimaré esfuerzos en este sentido, y comunicaciones como la suya son las que en muchos momentos me mantienen en esta muchas veces incomprendida tarea del gobernante.

Reciba mi más sincero agradecimiento por sus palabras y mi fraternal saludo.